
Guten Tag sehr geehrte Frau Ackermann  
 
Seit Jahren haben wir einen intensiven Kontakt zum St. Josefshaus, insbesondere am 
Messeplatz in Weil.. Einmal durch die Belieferung mit Medikamenten, aber auch mit 
Fortbildung für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, wenn Bedarf besteht. Der Kontakt ist 
schon persönlicher Art. Wo und wann auch immer  unterstütze ich diese Einrichtung von 
Herzen gern. 
 
Auf der anderen Seite setze ich mich seit Jahren im Behindertenbeirat der Stadt ein, einmal 
um Probleme zu erfahren und zu erkennen, aber dann auch als Stadtrat gemeinsam mit 
anderen Mitgliedern des Rates für die umgehende bzw. baldige Beseitigung von Hindernissen 
oder Problemen. Oft ist hier die Verwaltung mit seiner Bürokratie nicht so schnell, wie wir 
uns dies gerne wünschten. 
 
Alle Kandidatinnen und Kandidaten der Liste FDP / Freie Bürger unterstützen mich in all 
diesen Punkten. 
 
Für weitere Auskünfte stehe ich Ihnen gern auch persönlich jederzeit zur Verfügung 
Mit den besten Grüßen Thomas Harms 
 
 


